



Frankfurt, 19. Juni 2024

LUPP + PARTNER BERIET RÖKO AB BEIM ERWERB EINER MEHRHEIT AN ATEMAG

Lupp + Partner hat den schwedischen langfristigen Eigentümer Röko AB beim Erwerb einer Mehrheit der Aktien an ATEMAG Aggregatetechnologie und Manufaktur AG sowie der Geschäftsanteile an MBH GmbH Metallverarbeitung über eine Holdinggesellschaft (zusammen "ATEMAG") beraten. An der Holdinggesellschaft sind neben Röko AB die ATEMAG Manager Maximilian Schmidt und Sebastian Herkert sowie weitere zentrale Personen des Managements beteiligt.

ATEMAG ist die erste Akquisition der Röko AB in Deutschland und repräsentiert die 26. Einheit, die Röko seit der Gründung von Röko AB im Jahr 2019 in Europa erworben hat.

ATEMAG ist ein Entwickler und Hersteller von Aggregaten für CNC-Maschinen, die Hersteller von Produkten für verschiedene Anwendungen, vor allem für Holz-, Verbund- und Aluminiumwerkstoffe, beliefern. ATEMAG wird auch zukünftig von Maximilian Schmidt und Sebastian Herkert geführt werden.

Diese Transaktion unterstreicht die Expertise und Erfahrung von Lupp + Partner

Frankfurt, 19 June 2024

LUPP + PARTNER ADVISED RÖKO AB ON THE ACQUISITION OF A MAJORITY IN ATEMAG

Lupp + Partner advised the Swedish perpetual owner Röko AB on the acquisition of a majority in the outstanding shares of ATEMAG Aggregatetechnologie und Manufaktur AG as well as MBH GmbH Metallverarbeitung through a holding company (collectively "ATEMAG"). In addition to Röko AB, the ATEMAG managers Maximilian Schmidt and Sebastian Herkert as well as other key members of the management hold shares in the holding company.

ATEMAG is Röko AB's first acquisition in Germany and represents the 26th business unit that Röko has acquired in Europe since Röko AB was founded in 2019.

ATEMAG is a developer and manufacturer of aggregates for CNC machines that cater to manufacturers of products for various applications predominantly on wooden, composite and aluminum materials. ATEMAG will continue to be managed by Maximilian Schmidt and Sebastian Herkert.

This transaction highlights Lupp + Partner's expertise and experience in the area of

im Bereich der internationalen Mid-Cap
Private Equity Transaktionen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Private Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern.

international mid-cap private equity
transactions.

Lupp + Partner is a transaction law firm with 70+ lawyers working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors, family offices and business owners.